

# Nuevos horarios de los vuelos de Air Nostrum Albacete- Barcelona

La compañía no suspenderá este servicio en agosto, pero dejará un solo vuelo semanal

La compañía que opera en el aeropuerto de Albacete, Air Nostrum, ha atendido las demandas de los empresarios y sindicatos de la ciudad y ha remodelado los horarios en la línea aérea Albacete-Barcelona.

El director general de Air Nostrum, Miguel Ángel Falcón, explicó que, a partir del uno de mayo, la salida de los vuelos con destino a Albacete y con destino a Barcelona se adelantan una hora y cuarto, con el fin de llegar antes a estas ciudades y poder aprovechar más las mañanas, aspecto especialmente relevante para los viajeros de negocios. De este modo, los vuelos saldrán, desde Albacete, a las 9.40, y llegarán a Barcelona a las 10.35. Esto también permitirá la conexión con otros destinos nacionales e internacionales que salen desde el ae-

ropuerto de El Prat. En sentido contrario, los aviones partirán desde Barcelona a las 8.15, y llegarán a Albacete a las 9.10.

## También en agosto

Otra de las reivindicaciones realizadas en Albacete era que, en el mes de agosto, no se suspendiera la línea a Barcelona, como venía ocurriendo. Así, Air Nostrum ha decidido mantener un vuelo semanal, los jueves. También se aumentará en agosto, con una frecuencia más, la ruta Albacete- Mallorca, así que quedarán cuatro frecuencias a la semana. Además, sigue previsto para este mes el vuelo a Lanzarote y a París.

## Tarifas

Falcón destacó que la



Miguel Ángel Falcón, Carmen Oliver, Francisco de la Rosa y Alberto Sánchez.

compañía espera una buena respuesta a tan amplia oferta apoyada en un esfuerzo tarifario que se concreta en el mantenimiento de la promoción de billetes desde 50 euros en la línea a Barcelona; desde 77, en la de París; desde 86, en la de Mallorca; y desde 123 euros, en la de Lanzarote.

Falcón estuvo acompañado en su comparecencia por la alcaldesa de Albacete, Carmen Oliver; el secretario provincial de Comisiones Obreras, Francisco de la Rosa; el responsable de coordina-

ción de U.G.T., Alberto Sánchez; y el presidente de la Cámara de Comercio e Industria, Antonio Atiénzar.

Los responsables de los sindicatos aplaudieron haber llegado a un acuerdo con Air Nostrum. "Hemos dado un paso de gigante", manifestó Francisco de la Rosa, que destacó el "esfuerzo titánico del Ayuntamiento por el mantenimiento del aeropuerto, una infraestructura imprescindible" para el desarrollo de la ciudad. "Quien se está partiendo la cara en el tema del aeropuerto es

el Ayuntamiento de Albacete y su alcaldesa; a partir de ahora, tenemos que ser todos quienes nos partamos la cara por él", añadió el secretario de Comisiones Obreras.

Por su parte, el presidente de la Cámara de Comercio señaló que, aunque este nuevo horario no es el que demandaban (pedían poder ir a Barcelona y volver el mismo día), sí reconoció que esta oferta puede beneficiar a otros sectores económicos de la provincia, como el turístico y el hostelero.

## La autorización del aeropuerto como puesto fronterizo, "inminente"

La alcaldesa de Albacete, Carmen Oliver, anunció que "es inminente" la autorización para que el aeropuerto de Albacete sea declarado puesto fronterizo, autorización que depende del Ministerio de Defensa.

La alcaldesa está esperando a obtener esta autorización para convocar la Mesa del Aeropuerto. Asimismo, recordó que la Universidad de Castilla-La Mancha está elaborando un estudio sobre la viabilidad del aeropuerto en la ciudad.

## El número de viajeros en el primer trimestre ha aumentado

El número de viajeros en este primer trimestre de 2011 ha aumentado un 26% respecto al mismo periodo de 2010, según los datos de usuarios y las previsiones, hasta final de marzo, por los billetes comprados. Miguel Ángel Falcón destacó que "parece que lo peor ha pasado", y se está confirmando la tendencia de recuperación en el aeropuerto de Albacete, que ha vendido, en este trimestre, 1.670 plazas.



## Precios de los billetes

- Albacete- Barcelona: desde 50 euros.
- Albacete- París: desde 77 euros.
- Albacete- Mallorca: desde 86 euros.
- Albacete- Lanzarote: desde 123 euros.

## Horarios en la línea Albacete- Barcelona

Origen- destino	Actual	A partir del uno de mayo
Albacete- Barcelona	10.55 h.	9.40 h.
Barcelona- Albacete	9.30 h.	8.15 h.

De lunes a domingo, excepto sábados.

### En agosto

Albacete- Barcelona	13.25 h.
Barcelona- Albacete	12.00 h.

Sólo los jueves.

Fuente: Air Nostrum